

LA CIRCONCISION

Première effusion du Sang très précieux de
Notre-Seigneur Jésus-Christ

I. REMARQUES

La Circoncision a été les prémices de notre salut, la première effusion du Sang qui rachète et régénère le monde, de ce Sang qui purifie nos âmes, leur rend l'innocence, les revêt de la céleste justice, les orne de grâce et de beauté, leur confère tout ce qui constitue une vie nouvelle, digne de la société des anges, de la béatitude du ciel, de la possession de Dieu même.

Ces fruits inestimables proclament bien haut combien ces premières gouttes du Sang de Jésus doivent nous rester à jamais souverainement chères.

Aussi, chaque année, depuis dix-neuf siècles, l'univers chrétien célèbre-t-il solennellement la glorification suave et touchante de cet événement, dans lequel, huit jours après sa naissance, le Sang de Jésus coula sous le couteau de la circoncision.

Cette fête, en effet, est d'obligation, à l'égal de celle de l'Ascension même : ce qui en indique le rôle éminent et la très haute importance dans l'économie de notre Rédemption.

Elle se célèbre le premier jour de l'année, et, ce qui est plus encore, l'ère chrétienne date de ce jour et y commence pour continuer jusqu'à la fin : de fait, le Sauveur a ainsi pris officiellement possession des siècles au moment où Il a commencé à répandre son Sang, recevant le nom de Jésus, par ce nom se révélant à la terre comme son Rédempteur et en inaugurant l'œuvre colossale.

Avec Marie et Joseph, avec les anges et les hommes, avec la terre et le ciel et les siècles, contempions, en ce jour, en ce mois et dans ce mystère l'auguste, et tendre Victime de nos